

## Bersama TNI, Kapolres Purwakarta Berbagi Makanan Bergizi Di SDN 2 Pusakamulya

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID](http://PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID)

Nov 20, 2024 - 08:46



PURWAKARTA - Polres Purwakarta kembali menggelar kegiatan pembagian makanan bergizi gratis kepada para pelajar di Kabupaten Purwakarta. Kali ini giliran, Sekolah Dasar (SD) Negeri 2 Pusakamulya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta, Pada, Selasa, 19 November 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bersama Wakapolres, Kompol Ricky Ardipratama beserta PJU Polres Purwakarta mengunjungi sekolah yang

berada di ujung selatan Kabupaten Purwakarta.

Hal ini sebagai upaya mendukung program Presiden RI Prabowo Subianto guna meningkatkan gizi anak-anak.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menekankan pentingnya asupan gizi yang seimbang bagi anak-anak, yang merupakan generasi penerus bangsa.

Lilik menyebut, bahwa kegiatan tersebut adalah bagian dari dukungan Polres Purwakarta untuk program pemerintah dalam meningkatkan gizi anak-anak.

"Anak-anak kita berhak mendapatkan asupan bergizi untuk tumbuh sehat dan meraih cita-cita. Kegiatan ini merupakan sinergisitas TNI dan Polri Di Kabupaten Purwakarta dalam mendukung Program Pemerintah," kata Lilik.

Ia juga menekankan bahwa pemenuhan kebutuhan gizi ini merupakan bagian dari upaya pencegahan terhadap berbagai masalah kesehatan seperti gizi buruk yang dapat menghambat tumbuh kembang anak.

"Kegiatan inii diharapkan bisa menjadi langkah nyata dalam mendukung program nasional untuk menekan angka stunting di Indonesia," jelas Lilik.

Ia juga menyampaikan apresiasinya, terhadap semangat belajar para siswa dan dedikasi orang tua serta para guru.

"Polres Purwakarta berkomitmen untuk mendukung program pemerintah dalam meningkatkan kualitas gizi anak-anak, agar mereka dapat tumbuh dan berkembang secara optimal. Terima kasih juga kepada para guru yang telah bekerja keras mendidik mereka, kami harap kegiatan ini membawa manfaat," ucap AKBP Lilik.